

FISCHER

TRAURINGE

SINCE 1919

FISCHERCARBON® - eine eingetragene Marke von Fischer Trauringe

Je nach Modell werden die Ringe dieser Kollektion entweder aus Carbonrohr gefertigt und mit Edelmetall verbunden oder eine in Epoxidharz getränkte Kohlenstofffaser wird in die aufwändigen Fräsungen der Ringe eingepasst und viele Male um den Ring gewickelt. Die von Fischer verwendete, gedrehte Kohlenstofffaser besteht aus 3.000 - 12.000 einzelnen Fasern. Das Verfahren sieht vor, dass die eingearbeitete Faser mindestens 24 Stunden trocknet, bevor der Ring weiterbearbeitet werden kann und seinen letzten Schliff erhält. Die Kombination aus sonnengelbem Apricotgold im Zusammenwirken mit dem tiefen Schwarz ist ein ganz besonderes Farbspiel, welches nicht nur äußerst harmonisch wirkt, sondern auch einen neuen Trend gesetzt hat.

Carbon als Hightechwerkstoff begeistert durch seine Eigenschaften vor allem die Herren. Es gibt beim Tragen kaum Abnutzungserscheinungen und die mit Carbon gefertigten Trauringe sind je nach Modell deutlich leichter als Ringe die komplett aus Edelmetall gefertigt sind. Kombiniert mit farblich abgestimmten Legierungen wie Apricotgold, Rotgold, Palladium oder Platin und wunderschön funkelnden Brillanten, bezaubern die Modelle natürlich auch Frauen, die den besonderen Trauring möchten. Carbon macht Männer cool und Frauen besonders!

Dass Carbon keine Eintagsfliege ist, wird innerhalb der Trauringbranche immer deutlicher. Aufgrund der großen Nachfrage hat Fischer seine Carbon-Kollektion auf über 50 Modelle erweitert. Ob breit, schmal - viel oder wenig Carbon, viele Brillanten oder ganz ohne, hier ist für wirklich jeden Geschmack das passende Modell dabei. Und falls nicht bieten wir unseren Kunden die Möglichkeit der Sonderanfertigung. Ein wunderbares Beispiel ist unser Gletscher-Carbonring.



Die Geschichte zum links abgebildeten Trauringmodell „Mountain View“:

Ein Brautpaar hat die gemeinsame Leidenschaft für Wandern, Berge und Natur in ihren Trauringen verewigt - gemeinsam mit unseren Spezialisten von Fischer & Sohn. Das Schweizer Bergpanorama wurde aus Graugold auf den dunklen Hintergrund aus FischerCarbon® aufgebracht. Im Innern der Ringe schimmert die Gravur in warmem Apricotgold.

FISCHER

TRAURINGE

SINCE 1919

Verkaufsargumente

- Schwarz ist absolut zeitlos und wird auch in vielen Jahren nicht aus der Mode kommen
- Das äußerst warme und harmonische Zusammenspiel des dunklen Carbons mit der leuchtenden, sonnigen Farbe des Apricotgoldes begeistert zahlreiche Kunden
- Personen, die sich eher mit kühleren Farbkombinationen identifizieren können, werden mit der Kombination aus Palladium, Graugold oder Platin zusammen mit Carbon voll bedient
- Jeder Trauring ist ein Unikat! Bei der Fertigung kann die individuelle Wicklung der Rohre oder Fasern zu leichten Unterschieden in der Oberflächenmarmorierung führen, was jedoch noch einmal den einzigartigen Charakter der Modelle unterstreicht und nicht als optischer Mangel zu deklarieren ist.
- Die Haptik ist einzigartig und wird einen Wow-Effekt beim Kunden auslösen
- Carbon steht für das Geheimnisvolle, Fremde. Aber auch für das ewig Unzerstörbare, für das Abenteuer, für das Entdecken des Neuen. Gold ist Romantik, Wertschätzung, Treue. Eine wunderbare Kombination - für die Herren UND die Damen.



23-01360-060
Eyecatcher
Apricotgold und Carbon



23-01340-040
French Love
Palladium und Carbon



23-01090-070
Lifestyle
Apricotgold und Carbon



23-01080-060
Kissed by the sun
Apricotgold und Carbon



23-01580-045
Love Story
Apricotgold und Carbon



23-01210-060
Time for Change
Apricotgold und Carbon



23-01596-050
A star is born
Apricotgold und Carbon



23-01470-060
On Fire
Apricotgold und Carbon



FISCHER-EMPFEHLUNG

Entgegen vieler Kundenwünsche empfehlen wir nicht, unsere Carbon-Ringe poliert zu bestellen. Die Kanten und Übergänge sehen sonst verschwommen aus und der Ring verliert an optischem Reiz. Mattierte Carbon-Ringe wirken deutlich kontrastreicher.